

Posposición de aranceles, un reconocimiento a nuestra Presidenta: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena en la **Cámara de Diputados**, consideró que la posposición de aranceles, por parte del presidente Donald Trump, es un reconocimiento al trabajo y a la responsabilidad de nuestra Presidenta y al gobierno de México, que está asumiendo esta tarea que requiere cooperación, entendimiento, colaboración y corresponsabilidad entre ambos países.

https://drive.google.com/file/d/15KTG0n9ZoFYKUPWop9_qsg7irNSIBRcz/view?usp=sharing